

# 東部防衛協会創立50周年記念行事



## 自衛隊山梨地本便り

発行  
自衛隊山梨地方協力本部  
広報室  
甲府市丸の内1-18  
甲府合同庁舎  
055-253-1591



平成29年7月20日(木) 東部防衛協会(会長 佃 和夫氏)は、創立50周年記念行事を東京都港区元赤坂の明治記念館で開催しました。  
1都10県の防衛協会及び協力会連合会の代表者が参加し、記念式典、記念式典、表彰式及び記念祝賀会が行われました。  
表彰式では、山梨県自衛隊協力会連合会の副会長で忍野村村長の天野多喜雄氏が、長年に亘る自衛隊への支援協力及び防衛協会東部地域の組織拡大・強化に貢献されたことにより、表彰されました。記念祝賀会では東部方面総監を始めとする、自衛隊高級幹部と各県の地方協力本部長も参加し、会員の皆様と東部防衛協会設立50周年の軌跡に祝杯を挙げました。  
祝賀会では東部方面総監の祝辞を始め、各県の防衛協会の代表者による活動報告を行い、会の充実や防衛思想の拡大、郷土愛から発する国防意識の高揚が図られ、更なる協会の絆を深化させ盛会のうちに終了しました。



## 山梨県隊友会通常総会に参加

7月1日(土) ホテルクラウンパレス甲府において山梨県隊友会総会が開催されました。本部長は来賓として出席し、総会後「国連平和維持活動(特に南スーダン)及び平和安全法制の概要並びに我が国を取り巻く安全保障環境について(特に中国、北朝鮮)」と題して防衛講話を実施しました。

出席者は、真剣な表情で聞き入り、防衛講話終了後に行われた意見交換会でも本部長に多くの質問があり、安全保障についての関心の高さが伺えました。  
また、山梨地本から援護課長等4名も参加し、会のさらなる発展のため、活発な意見交換がなされ、盛会のうちに終了しました。  
山梨地本は、今後も総会等行事の支援及び防衛講話等を通じ、隊友会を初め関係諸団体との連携を強化していきます。



## ビジネスマナー教育を実施



6月29日(木) 北富士駐屯地において、ビジネスマナー教育を実施しました。  
この教育は、定年・任期満了退職予定の隊員を対象とし、退職後の再就職に必要な知識を付与する為に実施しています。今年度は39名の隊員が参加しました。教育内容は、部外講師を招いての「ビジネスマナー」及び「予備自衛官等制度」でした。  
ビジネスマナーの教育では、講師が自らの体験談を交えつつ、マナーの五大要素である「身だしなみ」「挨拶」「表情」「態度」「言葉遣い」についての分かりやすい説明が成されました。  
まず「身だしなみ」では、スーツ購入の際の注意点やシャツの色合いや、タイピン等の小物の使い方一つで印象が変わる事を目の当たりにし、着こなしの重要性について学びました。  
次に「挨拶」の基本である名刺の交換について、具体的な場面設定の中で説明を受けました。つづいて「言葉遣い」では、敬語の使い方の指導を受け、その難しさに困惑しながらも皆、真剣に耳を傾けていました。  
最後に、予備自衛官及び即応予備自衛官の制度説明を行い、退職者全員が予備自衛官を志願するとともに、任期満了退職予定隊員については、即応予備自衛官を是非志願するよう依頼しました。  
山梨地本では引き続きこのような教育を行い、退職する自衛官のスキルアップと意識改革を図るとともに、民間に出ても即戦力となるよう各種教育に力を入れていきます。



わたし、おれ、

自衛官になる。

その気持ちで、この国を守るチカラになる。

### 陸海空自衛官募集

## 新人 広報官のつふやま

皆さんこんにちは！浅川士です。  
毎日暑い日が続いておりますが、お元気でお過ごしでしょうか？夏バテで食欲不振、冷たい物の取り過ぎで体調を崩すなど、体調管理に気を付けたい季節です。私はアイスが大好きなので、特に気を付けたくてはいけません…(笑)  
話は変わりますが、先日母校である東海大甲府高校の就職説明会へ行きました。私自身の志願理由や部隊での勤務内容等を、大勢の学生を前に説明した為、非常に緊張致しましたが、この機会にお世話になった先生方に、海上自衛隊の制服姿を見せることができ大変嬉しく思います。  
今日は、朝霞・久里浜駐屯地部隊研修やイオンモールでの自衛隊展など、イベント盛り沢山の1カ月でした！暑い日が続きますので、皆さんも夏バテには気を付けて下さい。



山梨地本ホームページ企画

山梨地本広報室より

山梨地本のホームページを御覧になりましたか？

今回は「陸上自衛隊フックカバー」に多数のご応募ありがとうございました！  
今回は夏に大活躍！「迷彩柄フェイスタオル」を5名様プレゼント！  
応募期間は8月1日(火)から8月31日(木)まで！

ご応募お待ちしております！

# 山梨地本第2級賞状と募集褒賞受賞 (ダブル受賞)



## 自衛隊山梨地本便り

発行  
自衛隊山梨地方協力本部  
広報室

甲府市丸の内1-1-18  
甲府合同庁舎  
055-253-1591



平成29年度全国自衛隊地方協力本部長会議



山梨地本は、7月10日(月)、平成28年度の募集業務等の業務全般にわたり、優秀な成果を収めたことが評価され、陸上幕僚長から第2級賞状と募集褒賞及び副賞の盾が授与されました。今回の受賞は、本部長を核心とし、全部員が一致団結使命の重要性を認識し強い責任感と誇りを持って、任務の遂行に邁進した賜物であるとともに、日頃からご支援・ご協力を頂いている協力者・募集相談員・自治体関係者等のお力添えのおかげであり、大変感謝申し上げます。今年度も、一人でも多くの自衛官が山梨県から輩出出来るよう地本部員一同努力することを決意した一日となりました。



### 県内主要駅で募集広報実施

7月5日(水)、高校3年生に対する募集活動の開始(7月1日以降)に合わせて募集広報(市街地広報)を、甲府駅をはじめ県内主要駅16箇所で一斉に行いました。当日は、山梨県自衛官募集相談員連合会、山梨県自衛隊家族会及び自衛隊山梨同友会山梨地本協力会等の協力を頂き、高校生の通学時間に合わせポケットティッシュを配布しました。学生達にとっては朝の忙しい時間でありましたが、協力者や地本部員から挨拶と共に差し出すポケットティッシュを気持ちよく受け取ることも挨拶を返してくれる学生もあり、私達も朝から清々しい気持ちになりました。また、募集広報終了後には、山梨地方協力本部OB会から参加者に労いのお茶が振舞われました。今年度も自衛官候補生、一般曹候補生をはじめ各種試験が本格的に始まっています。「興味があるので話を聞いてみたい。」「募集種目・制度がよく分からない。」「受験したいので話を聞きたい。」等、疑問・質問がありましたら山梨地本、甲府募集案内所又は、大月地域事務所までお気軽にご相談下さい。

### 富士山・富士五湖を見ながら体験搭乗



6月24日(土)北富士駐屯地で行われた東部方面ヘリコプター隊による体験搭乗を支援しました。参加者はヘリコプターの音が聞こえると、ソワソワしながら空を見上げ、機影を探していました。目の前に着陸すると、普段身近に接することのないヘリコプターに駆け寄り記念撮影をしたり、操縦席に座ったりと出発前から大いに盛りあがっていました。また、搭乗員に次から次に質問をしながら、搭乗員がたじろぐ一場面もありました。体験搭乗は安全教育を受けた後、約40名が4組に分かれてヘリコプター2機に分乗し、富士山や富士五湖など、山梨県の雄大な自然を上空から眺める貴重な体験に感激していました。今回の体験搭乗は即自雇用企業主等を中心に参加して頂き、自衛隊に対する理解を深める良い機会になりました。



### 「ゴミゼロ」ボランティアに参加

5月27日(土)甲府にあるボランティアサークル「さかおり倶楽部」が主催する「ゴミゼロクリーン作戦」に、昨年に引き続き参加しました。当日は天候も良く、周辺住民、企業、地元大学生等約50名が参加し、山梨地本からも甲府募集案内所巨摩地区担当の広報官等5名が参加しました。甲府市長の激励の後開始し、酒折駅周辺のゴミを拾い、地域の美化に協力することができました。また、参加した広報官は様々な方と交流を持つことができ、地域住民との信頼醸成を図ることができました。今後ボランティア活動に参加し、地域との繋がりを強めていきたいと思っております。



### 山梨同友会総会で本部長講話

5月31日(水)甲府富士屋ホテルにおいて開催された平成29年度第12回自衛隊山梨同友会山梨地本協力会総会(会長・中村猛志氏)に来賓として招待されました。総会では、平成28年度活動報告及び決算報告、監査報告、平成29年度の活動及び予算案等について審議され、それぞれ承認されました。総会終了後、本部長が「国連平和維持活動(特に南スーダン)及び平和安全法制の概要並びに我が国を取りまく安全保障環境について(特に中国、北朝鮮)」と題して講話をし、出席者は、日米同盟や自衛隊の担う役割の重要性と必要性について理解を深めるとともに、講話終了後は中村会長を始め多くの方と意見交換を行いました。今回の防衛講話及び意見交換会を通して、自衛隊に対する認識を深めるとともに防衛意識の高揚に大きく寄与した1日となりました。

